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伊代田研究室 各賞の説明

年間MVP：一年間を通して、もっとも優秀だった者、一名を選
出。研究のみならず、研究室活動すべてを対象とする。

もっとも成長したで賞：一年の研究・研究室活動を通じて、
もっとも成長したものを一名選出。

もっとも迷惑をかけたで賞：一年間を通して、研究室全
体にもっとも迷惑をかけたものを一名を選出

対象者：研究室に所属するもの（学部4年生、大学院生、研究員、教員）

選出権：研究室に所属するもの（学部4年生、大学院生、研究員、教員）



伊代田研究室 各賞の説明
卒論賞：一年間の研究成果を発表した卒論発表会等でのもっと
もすばらしい研究・研究発表だった者を一名選出

対象者：研究室に所属する卒論生（学部4年生）

選出権：卒論発表会を聞いたもの（学部3年生、大学院生、研究員、教員）

＊なお、各賞には（教員の独断で選出した）景品を贈呈す
るとともに、ホームページにも掲載し、研究室が続く限り、
名誉として残ります。



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

小野寺 就さん（1票）
理由）もともとスライドが見やすかったけど、さらにどんどん見
やすくなって発表も上手だったから。【一條】

大橋 優樹 さん（1票）
理由）色々な武勇伝やうわさの片鱗があまり見えないので、きっ
と成長したんだなと。【石川さん】

八尋 瑠奈さん（1票）
理由）４年生時から見違えるほど印象が変わりました。素晴らし
い。 【まっちゃん】



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

輿水 さん（2票）

理由）たくさんの研究を頑張ってやりました。最後の発表
を見ったから、一年間の成長が高いと思います。【田】

理由）白亜賞おめでとう〜！ 【野口】



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

一條 さん（4票）

理由）しっかり自分の研究を理解していて四年生とは思えない【松田】

理由）研究に対する意欲が一段と高まっていた。大学院で待ってます。

理由）夜遅くまで研究に励んでいたから

学術上の成長が最も大きいと感じる

井上 優作 さん（4票）

理由）誰も居ないから来年の期待を込めて。来年度ちゃんとやれよ。

理由）伸び代しかない

理由）B4の時と比べるとお喋りするのが上手になり、受験室で何かある時
の対応もする頼れる存在になりました。

理由）消去法ですが、一番期待しているし、一番評価してる。



2022年度 もっとも成長したで賞
理由）1年間ですごく頼もしくなりました！

M0として頑張っていたため

この一年ですごい変わったと思います！言わないでも期限内に提
出物が出せるようになったので

4月とは比べものにならない。来年一緒に頑張りたい。【八尋】

一歩一歩、進んでいたと思う。 【伊代田】

野口 優理香さん（5票）



卒論賞
（得票者とその理由）

青木 さん（2票）

理由）質疑の受け答えもよく、良い発表でした。【松田】

渡邊 健太さん（3票）

理由）土日や夜とか、変な時間も実験してたから。あのデータ
は他の人じゃ頑張れなかったと思う。【石川】

野口 優理香さん（4票）

理由）今後も継続して頑張っていこう 【井上】

混和材は炭酸化すると強度が落ちることをデータでしっかり説
明されました。とてもわかりやすかったです。【新4年生】



卒論賞
（得票者とその理由）

小野寺就 さん（6票）

理由）研究発表の内容はどれも難しかったですが、説明が分か
りやすく、また他のものと比べて理解しやすく、印象的だった
ためです。【新4年生】



2022度 卒論賞

 新しい発見はとても高い壁。それを1年で越
えて見せた。 【大橋】

 一番スッと入ってきた。質疑準備もえぐい。
【湯屋】

 わかりやすくて、今後の利用が期待できそ
うです。

 本当によく考えて実験していました。

【伊代田】

 新しいセメントを作っていたことが印象的
であったことと、作るだけではなく流動性
の検討もされていたので

 考える力が1番ある。 【八尋】

 自信をもった良い発表でした。

 人一倍実験頑張っていたと思うし、当日の発表も
堂々としていてとてもよかった。【八尋】

 自分の研究に関する知識、背景、理解のレベルが
総じて高かった。いつも高いレベルで議論ができ
ていたと思う。【宮脇】

 こだわり、やり切った意思

 データの量と研究の価値から見ると最もいいと思
う 【楊】

 自分の研究を一番理解してそうな質疑発表だった。
【湯屋】

 小野寺さんと、基本的には同じ理由ですが、加え
て、一貫した調子で話されていて、内容が分かり
やすかったためです。。

 やることはしっかりとやっていた！！【伊代田】

輿水 理咲さん
（11票）

一條 さん
（12票）



MVP （得票者とその理由）
楊 さん（1票）

理由）留学生の対応はよく頑張りますました。【田】

宮脇 さん（1票）

理由）迅速かつ丁寧な添削という神対応を受けることができたから
【小野寺】

松田 さん（2票）

理由）忙しいのに参加率エグすぎ。 【湯屋】

まぁ、よく頑張っていたよ！ 【伊代田】

一條 さん（2票）

理由）4年生と研究室の架け橋 【大橋】

理由）めげずに頑張っていたところが印象的 【八尋】



MVP （得票者とその理由）

大橋 さん（3票）
いっぱいお世話になりました。困った時はいつでも助けてくれました。
【輿水】

大橋君にしかできない仕事をたくさんしてくれました。クリエイティ
ブでした。実は尊敬しています。

自らの作業もある中、チームで取り組んでいく上で、私の至らぬ点の
カバーや4年生のフォローアップを親身にしてもらった。そのおかげ
で作業を上手く進められたといえます



MVP （得票者とその理由）

井上 さん（4票）
たくさんの仕事などをよく頑張って、研究室への貢献度が高いと思います。【田】

一年を通じて一番汗を流して動いていたため

頑張りすぎ、もっと自分のために時間を使ってもいいと思います。【中島】

先生の右手 【楊】

八尋 さん（4票）
私の力不足を痛感する1年でしたが、勉強量、影から学部生を支えること、様々なケ
アどれもこなす姿に一緒にやっていてとても頼もしかった。 【井上】

M1として研究室を回すことに加え、後輩指導にもとても気を配って頂いたから。
【一條】

研究室の全てに対してフォローしていたのではないでしょうか。来年への期待もこ
めて！ 【松田】

先生の左手 【楊】



MVP （得票者とその理由）

 伊代田 岳史 さん（5票）

 ボスなので 【渡邊】

 とてもお世話になったため。 【輿水】

 ご多忙の中たくさんご指導いただきました。 【野口】

 たくさん指導いただいたので！ 【青木】

 お忙しい中、各々のご指導もしていて凄いなと。 【石川】

 石川 英理香 さん（6票）

 CNに大きく貢献！ 【松田】

 The 研究員として立派な存在です。【カレン】

 必然ですね、むしろ石川さん以外選ぶ必要が？ 【M2】

 色々とエグすぎ。存在が神。 【M2】

 もはや母 【M2】

 多方面で支えていただき、研究室のバランスを取っていただいた貴重な人材でした。石川さんがいなかった
らどうなっていたことやら。 【M2】



2022年度 MVP

当たり前のように実験室をはじめ色々と管理して頂いて、感謝しかないです。

実験も就活も自分の好きなこと(ジム?)も一生懸命なことろ

実験量も凄いし、課題を解決するための発想力が凄い。

筋トレの師匠としていろいろ教えていただいたから

すごい量の実験をこなしながら、指導してくださったので！湯屋さんいなかった
ら卒業できてないと思います！

湯屋さんを見かけない日はなかったです。作業も筋トレもたくさんしてすごいで
す。

ほぼ全ての実験を制覇していたから。

毎朝、私より早く大学に来て、みんなをけん引していた。 【伊代田】

湯屋 蓮さん（8票）



8GB 世界にひとつしかないUSB



もっとも迷惑をかけたで賞
（得票者とその理由）

輿水 さん（1票）

渡邊 さん（1票）

引きこもり、ご迷惑おかけしました 【自分】

小野寺 さん（1票）

粉泥棒。 【自分】

青木 さん（1票）

体調不良でたくさんご迷惑をかけてしまいました、、すみません、、。

一條 さん（1票）

どじしてたくさん色んな方に迷惑おかけしました。申し訳ないです。



もっとも迷惑をかけたで賞
（得票者とその理由）

Karen さん（1票）

研究室にいなかったからです。 【自分】

楊 さん（1票）

新人として皆さんにご迷惑をおかけしました 【自分】

田 さん（2票）

たくさんのミスをしまって皆さんに大変ご迷惑おかけました。【自分】

野口 さん（2票）

あと2年でもっと成長してほしい意味も込めて！頑張れ！！！

静弾性とか屋上とか何かと人の時間を無駄にしてしまいました。来年は人
の役にたてるように頑張ります。 【自分】



もっとも迷惑をかけたで賞
（得票者とその理由）

井上 さん（3票）

来年への期待？もこめて。。。。

来年に期待

いやー、さすがに実験の面接中に論文を書くことになるとは。。。
【伊代田】



2022年度 もっとも迷惑をかけたで賞

今年は学生ではいないかなぁ、、、あ、全体ゼミ2回いなかったなポチーっと。あ、
3年間ありがとうございました 【中島】

言わずもがな。3年間のお礼。 【湯屋】

直属を泣かせるなんていけません 【大橋】

 3年間大変お世話になりました。お酒の飲みすぎにはくれぐれもご注意ください。

【宮脇】

伊代田 さん（4票）

趣旨が変わってしまいました。。。



一年間 ご苦労様でした。
By 伊代田

今年は卒論生6名で、すこし統制が取れなかったと反省しています。

でも個々はすごくしっかりとしていて、皆さんでないと研究は進まな
かったと思います。

M2は、いろいろと苦しみましたが、最後は素晴らしかったと思いま
す。。。（そして、湯屋、本当におめでとう）

みなさんは、最期の踏ん張りにより、一層成長したと感じました。

本年も多くの素晴らしい研究成果が得られました。

ぜひ、卒業後も研究室にも立ち寄ってもらい、今後とも伊代田研究室
を盛り上げてください。

来年度は完全復活に向けて研究室を盛り上げてくれると信じています。
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